



Radio Bip / Média 25 : le SNJ-CGT dénonce une tentative interne d'atteinte à la liberté éditoriale

Le SNJ-CGT s'inquiète de l'alerte transmise par les salariées du média associatif indépendant de Besançon [Radio BIP / Média 25](#), qui subissent une tentative de passage en force de la part de la présidence. Cette dernière, avec l'appui de son entourage, veut imposer un changement radical des statuts de l'association.

Nous dénonçons avec force cette méthode brutale et antidémocratique, sans aucune concertation préalable avec la rédaction, alors même que ces changements impacteraient directement l'indépendance éditoriale du média, les conditions de travail des journalistes et l'équilibre fragile d'un projet collectif construit depuis des années.

Une rédaction indépendante, y compris au sein d'une structure associative, ne peut être maltraitée de la sorte ni considérée comme une variable d'ajustement. Les journalistes professionnel·les sont le socle et la garantie de l'indépendance d'un média : les mépriser, ignorer leur voix et chercher à les contourner revient à attaquer directement le droit d'informer et la liberté de la presse.

Le SNJ-CGT prend acte de la motion de défiance adoptée hier lors de la conférence de rédaction exceptionnelle ([lire ici](#)), qui affirme clairement :

« La rédaction de Radio BIP / Média 25 exprime une perte totale de confiance envers la présidence actuelle, dénonce un comportement non respectueux envers les salarié·es, la préparation et la tentative d'imposer un projet de changement statutaire majeur sans consultation, ainsi que la création d'un climat de travail délétère et incompatible avec les missions d'un média indépendant. La rédaction appelle l'ensemble des bénévoles et membres de l'association à ne pas voter ce projet destructeur et à défendre le socle fondateur de ce média : une rédaction indépendante et respectée. »

Le SNJ-CGT exige que cesse immédiatement toute manœuvre visant à affaiblir la rédaction et à contourner ses droits et prérogatives. Les journalistes de Radio BIP / Media 25 ont déjà été victimes ces dernières semaines d'un management brutal de la part de la présidence de l'association : dénigrement, coups de pression et de colère... Ces actes sont intolérables.

Nous appelons l'ensemble des bénévoles et membres de l'association à refuser de se rendre complices d'un coup de force, à protéger l'indépendance de Radio BIP / Média 25 et à remettre les journalistes au centre de la décision collective.

Sans journalistes respecté·es et libres, il n'y a pas de média indépendant.

Montreuil, le 26 septembre 2025.